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副議長 後藤 肇

９年連続のベア要求となる2022年総合労働条件改善闘争も、地協傘下の13組合中11組合が３月度の月内決着と

なりました。先行した中闘組合の回答は、水準改善額が1,500～3,000円とバラつきました。また、高卒初任給では

2,000～5,000円、大卒初任給にいたっては2,000～10,000円の引き上げとなりました。中闘組合が、少子化によ

る人材確保に重点を置き始めたものと考えます。

地協傘下の組合でも、回答が出ている組合の状況は、水準改善額700～10,000円と

バラつきました。過半数以上の組合が、1,500円以上確保することが出来ました。原油

高による物価上昇の影響が出てきている中、今後も物価上昇については続くものと思わ

れます。組合員の生活を守るべく、今後も継続した水準改善が必要と考えます。

地協傘下の組合におきましても、企業業績が

ばらついており、それぞれの組合で春闘結果に

対して、しっかりと総括していただき、来春闘

に向けて取り組んでもらいたいと思います。

地協傘下の組合の執行部の皆さん、春闘お疲

れ様でした。

恒例となりましたライフプランセミナーは、こくみん共済coop 富山推進本部様の全面的ご協力を頂き、去る2月

19日（土）に総勢28名での開催となりました。

第１部ではこくみん共済coop滝沢富山支所長より、「電機連合ねんきん共済と安心積立プランの魅力」と題し、

電機自慢の「ねんきん共済」「ファミリーサポート共済」の魅力を再確認しました。お子様の大学に向けた貯蓄と

もしもの備えを両立でき、利息で保障掛金が賄える実態を学びました。

第2部は、当セミナーではおなじみの生活経済研究所長野の塚原所長 より「早く知りたかった！一生役立つお金の

構造」と題し、銀行預金や融資をはじめ、投資信託商品や債券の仕組みや選択の方法などの知識を教授いただきま

した。民間保険会社の貯蓄商品に比べ優れている、電機連合「ねんきん共済」を最大限活用し貯めること、必要な

らそのお金を有効運用することを考えさせられました。自分もまだ漠然としか考えていませんでしたが、そろそろ

具体的に数値で確認しないとダメだと反省しました。何もしないで“何とかなる”はありえないですし、今からでも遅

くない、頑張ろうと思いました。

また、最大の財テクは借金をしないこと，減らすこと！を支払利息額をシミュレーションすることで、火を見る

よりも明らかでした。「時間を味方に」「親族内融資」「返戻率重視」などなどキーワードが満載です。「銀行の

言うことを真に受けてはいけない」は、塚原先生らしい表現でした。

毎回、受講された方よりアンケートで「早く聞きたかった」「このセミナーを広めたい」の声を頂戴します。若

い方もいや若い方こそ、楽しく知識を増やしてもらう機会として、皆さんの興味のあるテーマを選定しセミナーを

開催します。一人でも多くの方のご参加をお待ちしております。

副議長 浦島 成友



副議長 柳瀬 良則

電機連合北陸信越ブロックの矢田わか子参議院議員組織巡回が3月17日（木）より始まり、富山県は、3月19日

（土）に割り振られた為、ボルファートとやまにて集合形式で「国政報告会」を開催しました。

最近、このような集会はリアルとオンラインのハイブリット形式で開催するのですが、我々組合員に対して真摯に

向き合う姿を肌で体感してもらう為に集合形式のみとさせて頂きました。参加者は8労組から総勢56名とたいへん多

くの方々に参加頂きました。

本題の国政報告では矢田わか子参議院議員にパワフルで分かりやすく、国政の動向や問題について熱弁して頂きま

したし、報道等で知らされていない事もわかり大変勉強になりました。印象に残っている項目を2点列記すると

①生涯で支払う税金と社会保険料は総額でなんと約1億円

⇒文句を言わずに真面目に収めている我々は、今の政策が暮らしに反映されているのか、もっと関心を

持つべきだと思いました。

②半導体産業における支援（他国では注力しているのに、日本は遅れをとっている）

⇒モノづくり産業を復活させる為に、特に電機産業には必要不可欠な項目であり、今後注目すべき内容

だと感じました。

他にも沢山の項目について熱弁頂きましたし、今更ですがオンラインよりも遥かに心に響きました。

引き続き、国政の場で我々働く者の代表として絶対に必要な方だと強く感じました。サポーターズカードの取り組み

はもちろんのこと、職場や機関誌、SNS等で矢田わか子参議院議員の取り組みを紹介していきたいと思います。



必見！



編集後記

（森川）

第26回参議院議員選挙まで残り3ヵ月となりまし
た。後悔しない為にも、できる事はすべてやり
ましょう！！一致団結、頑張ろう！

第56回

私のお気に入りは、地元である高岡市戸出町の「炭火焼鳥 ちゃーぶだい」です。この店を営むマスターは、私
の幼馴染で共に料理をすることが好きだったことから、小学生の頃は「将来は一緒にお店をやろう」なんて夢を
語っていましたが、彼は脱サラしてかつての夢を貫くも、私はご承知の通りサラリーマンで頑張っています。彼が
この店をオープンし早いもので15年目になりますが、10周年記念時には友人とこの写真にある暖簾と赤提灯を贈り
ました。コロナウィルス前には、正月やお盆に中学生時の同級生で約20人前後が集まっていましたが、ここ数年は
自粛しています。また皆と共に楽しい時間を過ごせる日が来ることを心待ちにしております。
私のおすすめメニューは、せせり（首周り）、こころ（心臓）、つくねチーズで、それを生ビールで一気に流し

込む。この至福のひと時こそが日常を頑張るための自身へのご褒美となっています。また最近は、健康に気を使い
サラダも欠かさず食べることにしています。
電機連合富山地協の皆様には、県西部で馴染みの少ない地域ではございますが、是非ともご賞味頂きたいと思い

ます。週末は電話予約されることをお勧めします。（電話：0766-63-3955 住所：高岡市戸出町5-54-1）

次回のリレーコラムは、富士電機ﾊﾟﾜｰｾﾐｺﾝﾀﾞｸﾀ労組北陸支部の片井書記長にお願いします。

タワーパートナーズセミコンダクター労働組合砺波支部 飯沼 隆

『電機連合共済を身近に感じていただく』『電機連合共済を知らなかった、無保障
者を無くす』ことを目的に、スマホなどで手軽に見られるアニメ動画を配信してい
ます。下記のQRコードをスマホで読み込み、ご視聴ください。


